



水辺環境の美化とアレチウリの除草

内部川清掃は28回目を迎え、内部川は年々きれいになり、5年前からは特定外来生物のアレチウリの除草にも取り組んできました。

きれいな環境は人の心もきれいにします。心ない人のゴミ捨ても少なくなり、ゴミの量も10年前の1/3になっています。今年もみんなで水辺環境の美化にご協力をお願いいたします。

アレチウリは遅く発芽し、繁殖力が旺盛なため在来の植物を覆い隠して成長を阻害します。花にはミツバチが集まり、通学に危険を及ぼす可能性があります。さらに同じ特定外来生物であるオオキンケイギクや、植えてはいけないケシも内部川流域に侵入してきています。これらも駆除対象ですが、当日の作業の詳細はスタッフの指示に従ってください。



アレチウリ



オオキンケイギク



ケシ

日時

平成 24 年 7 月 1 日 (日)
午前 8 時 30 分 ~ 10 時 30 分

花火合図なし
小雨決行

- ・中止の場合は連絡網で通知
- ・連絡なければ実施
- ・中止の場合は7月8日(日)に延期

集合場所

内部小学校校庭

駐車場がありません。徒歩または自転車でご参加ください。

持ち物

軍手・水筒・タオル(汗ふき用)

はきもの

運動靴又は長靴(サンダルは×)

参加者には
記念品が
あります